

Beschluss der Gemeindevertretung zur Gemeindeentwicklungskonzeption

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

auf einer Bürgerversammlung am 26. Oktober 2017 erhielt der Entwurf der Gemeindeentwicklungskonzeption (GEK) breite Zustimmung. Die Konzeption wurde von der Arbeitsgruppe Gemeindeentwicklungskonzeption daher um die Vorschläge der Bürgerversammlung ergänzt und im Dezember 2017 an die Gemeindevertretung übergeben. Die Gemeindevertretung hat nun am 08. Februar 2018 mit einem einstimmigen Beschluss die Konzeption zu einem offiziellen Dokument erklärt, das als Leitfaden für zukünftige Planungen zu nutzen ist. Damit hat die umfangreiche ehrenamtliche Arbeit an der Konzeption, an der sich viele Bürger aktiv beteiligten, einen vorläufigen Abschluss gefunden.

Jetzt gilt es, den Schwung der letzten Monate zu nutzen, um an die Realisierung der zahlreichen aufgestellten Projekte und Maßnahmen zu gehen. Dazu hat die Gemeindevertretung in einem zweiten Punkt beschlossen, eine „Kreativgruppe Gemeindeentwicklung“ zu bilden. Sie soll die Gemeindevertretung bei der Umsetzung der GEK und bei der Koordinierung von Realisierungsarbeitsgruppen der Bürger unterstützen. Mit dem Aufbau der Kreativgruppe wurde der Vorstand der bisherigen AG GEK, bestehend aus Prof. Lüscher, Frau Höfer und Prof. Breitzmann, beauftragt. Wir haben inzwischen die Arbeit aufgenommen und werden uns für den raschen Druck der GEK einsetzen und die Bildung von Realisierungsgruppen engagierter Bürger organisieren. Zu den ersten Aufgaben solcher Arbeitsgruppen wird z. B. die Erarbeitung von Hinweisschildern für herausragende Persönlichkeiten (z. B. die Maler Lovis Corinth und Otto Tarnogrocki, den Schulden Wilhelm Barten) sowie wichtige Baulichkeiten und Ereignisse gehören. Eine andere Arbeitsgruppe soll die Grundkonzeption für eine Mehrzweckhalle verfeinern und deren Realisierbarkeit prüfen. Weiter Arbeitsgruppen werden hinzukommen.

Wir danken den Bürgern unserer Gemeinde für Ihre bisherige Unterstützung und bitten Sie herzlich um Ihr Engagement und um Ihre Zusammenarbeit bei der Realisierung der Gemeindeentwicklungskonzeption.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Karl-Heinz Breitzmann

Erika Höfer

Prof. Dr. Jürgen Lüscher

Amt Bad Doberan-Land

- Die Amtsvorsteherin -

Kammerhof 3
18209 Bad Doberan

Beglaubigter Auszug der öffentlichen Sitzung der Gemeindevertretung Ostseebad Nienhagen vom 08.02.2018

8.7 Umsetzung der Gemeindeentwicklungskonzeption (GEK) Vorlage: VO/GVN/2052/2018

Sachverhalt:

Auf einer Bürgerversammlung im xx 2015 war u.a. das Fehlen einer Konzeption zur längerfristigen Entwicklung der Gemeinde bemängelt worden. Daraufhin stimmt die Gemeindevertretung der Bildung einer Arbeitsgruppe „Gemeindeentwicklungskonzeption“ zu. Diese ehrenamtliche Arbeitsgruppe engagierter Bürger, in der auch Mitglieder der Gemeindevertretung mitwirken, hat bei breiter Einbeziehung der Einwohner eine komplexe Konzeption erarbeitet, die alle Seiten des gesellschaftlichen Lebens beleuchtet und Entwicklungsbilder und Maßnahmen für die nächsten 15 bis 20 Jahre enthält. Nach der breiten Zustimmung auf einer Bürgerversammlung wurde die Konzeption im Dezember 2018 an den Bürgermeister übergeben.

Diese Konzeption kann zu Planungszwecken genutzt werden und den Einwohnern die angestrebten Entwicklungen verdeutlichen. Dabei gilt als vereinbart, dass die Konzeption stetig weiterentwickelt und aktualisiert werden muss. Nunmehr tritt die schrittweise Realisierung der Entwicklungsvorschläge in den Vordergrund, wobei eine umfangreiche Mitwirkung der Bürger zu gewährleisten ist.

Beschluss:

- (1) Die Gemeindevertretung beschließt, diese Gemeindeentwicklungskonzeption zu einem offiziellen Dokument des Ostseebades Nienhagen zu deklarieren und als Leitfaden für künftige Planungen zu nutzen.
- (2) Die Arbeitsgruppe „Gemeindeentwicklungskonzeption“ hat ihre Aufgabe erfüllt und wird aufgelöst. Um die Gemeindevertretung bei der Realisierung der GEK und bei der Koordinierung von Arbeitsgruppen der Bürger zu unterstützen, wird eine „Kreativgruppe Gemeindeentwicklung“ gebildet. Der Vorstand der bisherigen Arbeitsgruppe GEK wird gebeten, eine solche Gruppe aus engagierten Bürgern zu bilden und eine Namensliste zur Bestätigung durch die Gemeindevertretung vorzubereiten.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder:	13
davon gewählt:	13
davon anwesend:	10
Ja- Stimmen:	10
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	0

Bemerkung:

Auf Grund des § 24 Abs. 1 der Kommunalverfassung waren keine Mitglieder der Gemeindevertretung von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen.

Die Richtigkeit des Auszuges, die Angaben über die Beschlussfähigkeit und Abstimmung werden beglaubigt. Gleichzeitig wird bescheinigt, dass zur Sitzung unter Mitteilung der Tagesordnung rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden ist.

Die Gemeindevertretung war beschlussfähig.

Hiermit wird bestätigt, dass der „Beglaubigte Auszug“ vom 06.04.2018, mit der Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung vom 08.02.2018 übereinstimmt.

Nickel
Sachbearbeiterin

- Siegel –

Vorlagennummer: VO/GVN/2052/2018